
  
 

            
 
 
Dringlichkeitsantrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 25.01.2012 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
 
 
Betreff: Dringlichkeitsantrag der Stadträte Raik Mü ller und Roland Hildebrandt 

(CDU-Stadtratsfraktion) zum Gebäude Brüderstraße 7 
  
 
Beschlussvorschlag:                                          
 

1. Der Stadtrat spricht sich für den Erhalt des städtebaulich, denkmalpflegerisch und 
stadtgeschichtlich wichtigen Gebäudes Brüderstraße 7 aus. 
 

2. Die Stadtverwaltung unterstützt Bemühungen, die das Gebäude erhalten wollen. 
 

3. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, über den aktuellen Stand regelmäßig im 
Planungsausschuss und im Stadtrat zu berichten.  
 

 
gez. Raik Müller gez. Roland Hildebrandt 
Stadtrat (CDU-Stadtratsfraktion) Stadtrat (CDU-Stadtratsfraktion) 
 
Begründung:  
- erfolgt mündlich     - 
 
 
 
 
Finanzielle Auswirkung:                                                               
keine 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2012/10413 
Datum:   24.01.2012 
Bezug-Nummer.   
HHstelle/Kostenstelle:  
Verfasser:   Herr Raik Müller 
    Herr Roland  
    Hildebrandt 
Plandatum:     
   



 
Stadt Halle       Halle, 25. Januar 2012 
Dezernat Planen und Bauen 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 25.01.2012 
Dringlichkeitsantrag der Stadträte Raik Müller und Roland Hildebrandt (CDU-
Stadtratsfraktion) zum Gebäude Brüderstraße 7 
Vorlagen-Nummer:  V/2012/10413 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 

1. Der Stadtrat spricht sich für den Erhalt des städtebaulich, denkmalpflegerisch und 
stadtgeschichtlich wichtigen Gebäudes Brüderstraße 7 aus. 

2. Die Stadtverwaltung unterstützt Bemühungen, die das Gebäude erhalten wollen. 
3. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, über den aktuellen Stand regelmäßig im 

Planungsausschuss und im Stadtrat zu berichten. 
 
 

Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung empfiehlt, dem Antrag in allen drei Punkten zu folgen.  
 
Zuständig für die Prüfung des Abbruchantrages und für die Entscheidung ist das 
Landesverwaltungsamt. Die Stadtverwaltung hat sich gegenüber dem 
Landesverwaltungsamt in der angeforderten Stellungnahme bereits gegen eine 
Genehmigung des Abbruchantrages ausgesprochen. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
 
 


